

建築士会

さいき支部便り

2015年12月 第17号 発行
編集：事務局

全国大会 (石川県) の様子



第58回 全国大会 石川大会へ参加をして

田邊 正彦

今年度より建築士会に入会した佐伯市役所建築住宅課に勤めております田邊です。市役所の仕事で士会の方々と接することは多々ありましたが、仕事以外の活動を通して皆様と交流を深め、また、地域に貢献できればと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

去る10月30日、石川県金沢市で第58回建築士会全国大会「石川大会」が開催され、佐伯支部からは7名が参加し、私もその一人として参加させていただきました。来年の全国大会開催を控える大分県建築士会からは、PRのため、たくさんの会員が参加しました。

我々若手3名は、前日に大分支部青年部の方々とともに石川県入りし、茶屋街や21世紀美術館など石川市内の著名な建物探訪をした後、その夜行われた全国建築士フォーラム「あつまれ！青年建築士～魅力ある未来社会につなぐ地域実践活動～」に参加しました。全国各ブロック青年会から、日ごろ行われている地域実践活動の発表がされ、建築士として地域に貢献できる実践活動には様々なものがあり、どれも勉強になりました。

翌日は石川駅そばの石川県立音楽堂にて本大会が開催され、朝から会場入り口受付の横に設けられた大分県建築士会の特設PRブースにて、来年別府市で開催される大分大会に向けて全国の会員にパンフや大分のお菓子を配り、PRしてきました。午後の大会式典まで会場内各ホールでは交流セッション等が開かれ、各県士会の活動報告等がありました。また、前金沢市長による記念講演も行われ、歴史上一度も戦火にさらされることなく、伝統と文化が生き残る金沢のまちづくりについての貴重なお話を聞くことができました。1,600席もあるコンサートホールで行われた大会記念式典では、オープニングに地元演奏者によるパイプオルガンの演奏があり、ステージ正面の巨大なパイプオルガンの奏でる音に圧倒されました。各表彰など行われたあと、大分県建築士会井上会長の来年度開催に向けたPRが行われ、ステージ前の客席の一角を陣取り青いジャンパーを着た大分県建築士会の集団とともにアピールが行われました。夜の大交流会では、伝統芸能金沢素囃子が披露され、大いに盛り上がり、また他県の会員の方との交流もできました。

大会翌日は5コースの北陸地域の建築見学会が開催されていましたが、我々は独自に石川県内の建築を見学しました。石川は伝統的建物だけでなく優れた現代建築も多く、大変見ごたえがありました。

このように3日間を通して、たいへん有意義な時間をすごさせてもらいましたし、大分県内の会員の方々と交流ができました。来年は大分大会ということで、大変参考になることも多かったのではないかと思います、皆さんで盛り上げていきましょう！

行事予定

忘年会
期日 平成27年12月4日 (金)
会場 ひかる
時間 午後6時30分～

住宅省エネルギー 施工技術者講習会
期日 平成28年1月10日 (日)
場所 三余館
時間 午後12時30分～

建築無料相談会
期日 平成28年1月12日～15日 (4日間)
時間 午前9時～12時
場所 事務局

建築防災講習会
期日 平成28年1月14日 (木)
時間 午後6時30分～
場所 三余館



事務局より

今年度公益事業の建築防災講習会が平成28年1月14日 会場が三余館、建築無料相談会が平成28年1月12日から14日までの間、事務局にて開催されます。今、青年部の方々と、話し合いを持ちながら進めています。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

会員名簿が出来ました。
12月中旬までには発送の予定をしています。
事務局の前を通りかかった際は、顔を覗かせて、持って帰っていただければ助かります。

会費納入のお願い
平成27年度会費の納入をお願いします。
いつでも受付していますのでよろしくお願い致します。

協賛会員の方々詳細 (50音順にて)

- ☆ (有)ウィズホーム
- ☆ 大分県南地区生コンクリート協同組合
- ☆ 甲斐塗装
- ☆ (株)片岡組
- ☆ 亀山ガラス建材(株)

- ☆ (株)菊池電気工業
- ☆ (株)久保田水道工事
- ☆ (有)石洋産業
- ☆ (有)佐伯環境センター
- ☆ (有)佐伯電業社
- ☆ シオツキ装飾(株)

- ☆ (有)高橋板金
- ☆ 谷川建設工業(株)
- ☆ (有)中央アルミ建材
- ☆ (有)富松建設
- ☆ (有)トモナガシャッター住器
- ☆ (有)浜野材木店

- ☆ 匹田電気工事(株)
- ☆ 豊南不動産(有)
- ☆ (株)マツオカ
- ☆ 御手洗住設(株)
- ☆ やまうち住宅工務
- ☆ 矢野建材工業(株)

ひとりごと

通勤途中にふっと、前を見ると見覚えのあるナンバー！「私の車の番号と同じではないの～」途中から合流したので、気づくのが遅かったけど、連なって行く同じナンバーに偶然を感じながら、何の根拠も無いのだけど、「今日は善い事があるかも…」と、思いつつ、事務局に辿り着きました。別にこれ！と、善いことは無かったけれど…何か善い事がころがっていないかな？と、幸福探しをしています。(笑)

ちょっと、偶然に驚いた朝の一コマでした。
今年も残すところ、後わずか…
これから、寒さが一段と厳しくなります。体調管理に気をつけ風邪などをひかないように注意しましょう。
一年間、お世話になりました。
来年もよろしくお願い致します。

事務局 おの

